



Theatersport: Basler Impronauten mit Gästen

Seit einiger Zeit improvisieren die Basler Impronauten mindestens einmal monatlich beim Theatersport und bei Improshows. Diese schnelle, interaktive Form des Improvisationstheaters wird seither in Basel immer bekannter und erfreut sich einiger Beliebtheit beim Publikum - nicht zuletzt auch deshalb, da das Publikum

durch seine Vorschläge maßgeblich Einfluss auf das Bühnengeschehen nehmen kann und die gespielten Szenen im Anschluss bewertet. Immer wieder empfangen die Impronauten Gäste aus anderen Städten und Ländern, mit denen sie gemeinsam auf der Bühne improvisieren. Am Freitag, 19. Mai, um 20 Uhr,

im Nordstern, Voltastrasse 30 in Basel kommen die Crumbs aus Winnipeg/Kanada (Foto). Das Improvisations-Duo plus Musiker stellt ein Highlight im Spielplan der Impronauten dar. Improvisiert wird an diesem Abend auf Englisch. Informationen und Reservierungen sind im Internet möglich unter: www.impronauten.ch

D: 16506 Wasser Zeitung